



4 Pièces

94 m²

Réf. 86891272

997 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au pied du métro Cambronne, dans un immeuble 1979, nous avons le plaisir de vous présenter cet appartement trois pièces de 91.34m² loi Carrez avec 9.85m² de balcon (soit une surface pondérée de 94.62m²). Cet appartement, à rénover, dispose d'un plan sans perte d'espace et se compose de la manière suivante : une entrée, un double séjour donnant accès à un balcon (possibilité de créer une troisième chambre), une cuisine séparée avec possibilité de l'ouvrir sur le séjour, deux chambres spacieuses, une salle de bains, une salle d'eau, un dressing et un WC séparé. Appartement ...

Ideally located at the foot of the Cambronne metro, in a building from 1976, we are pleased to present you exclusively a three-room apartment of 91.34m² Carrez law with 9.85m² of balcony (or a weighted surface of 94.62m²). This apartment, to renovate, has a layout without wasted space and is composed as follows: an entrance, a double living room with access to a balcony, a separate kitchen with the possibility of opening it onto the living room, two spacious bedrooms, a bathroom, a shower room, a dressing room, and a separate WC. Quiet, crossing, and bright apartment with great potential for ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

